

März 2017: Ehrenmitgliedschaft für Wolfgang Wontora

Während der Jahreshauptversammlung am 15. März 2017 wurde unserem Flugzeugwart und technischem Referenten Wolfgang Wontora die Ehrenmitgliedschaft der Fliegergemeinschaft vom Vorstand verliehen.

Wolfgang Wontora ist Gründungsmitglied der Fliegergemeinschaft und hat sich durch sein fachmännisches Know-How, seine Kooperation und seinen jahrelangen Einsatz für uns unverzichtbar gemacht. Die Fliegergemeinschaft beglückwünschte Wolfgang Wontora und überreichte ihm unter viel Beifall seine Urkunde.